
PROPOSIÇÃO Nº 001/2020                                           Cruzeiro do Sul, 03 de fevereiro de 2020. 

 

 

 

    O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos colegas Edis desta Câmara de   

Vereadores a seguinte: 

   

 

 

PROPOSIÇÃO 

 

 

  Que a Administração Municipal, através da Secretaria de Estradas, faça o levantamento 

da estrada que dá acesso à Localidade de Picada Nova, em direção ao frigorífico Bom Frango. 

  Justifica-se, tendo em vista que em dias de cheia do Arroio Castelhano, impede a 

passagem de veículos e pedestres. Vale salientar que a empresa emprega cerca de 20 (vinte) 

funcionários do nosso Município, os quais, precisam usar um caminho alternativo para chegar até a 

empresa, aproximadamente 35 quilômetros a mais. 

                                         

      Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

 

 

CELSO BATISTA DOS SANTOS 

Vereador 


